



Exklusive Sonderedition für den Freundes- und Förderkreis Museum der Moderne Salzburg

Exclusive Special Edition for the Circle of Friends and Patrons Museum der Moderne Salzburg

Nika Neelova ***Medusa vom Mönchsberg, 2025***



Die 1987 geborene britische Künstlerin Nika Neelova schafft Objekte höchster poetischer Kraft und ästhetischer Bezüge zur Kunst und Kulturgeschichte dieses Planeten. Ihre gläsernen Medusen bestehen aus Fragmenten antiker Kronleuchter, ergänzt durch neue, flammenartige Glaselemente. Die Medusen sind für sie ganz wichtige mythologische und natürliche Wesen zugleich. Sie stehen für die Künstlerin metaphorisch für die Spuren des Lebendigen und zeugen von zwei wesentlichen Momenten: Bewegung und Wandel.

Es handelt sich bei diesen Objekten um individuell geblasene Einzelstücke, die von der Künstlerin in Zusammenarbeit mit Studio Barreda speziell für die Sonderedition des Freundes- und Fördervereins als limitierte Serie geschaffen wurde.

The British artist Nika Neelova, born in 1987, creates objects of profound poetic power and rich aesthetic references to the art and cultural history of this planet. Her glass Medusas are composed of fragments of antique chandeliers, complemented by new, flame-like glass elements. For her, the Medusas are deeply significant beings—both mythological and natural. They metaphorically represent traces of the living and bear witness to two essential moments: movement and transformation.

These objects are individually hand-blown unique pieces, created by the artist in collaboration with Studio Barreda specifically for the special edition of the Friends and Supporters Association as a limited series.

Nika Neelova ***Medusa vom Mönchsberg, 2025***

Serie von 20 individuell gefertigten mundgeblasenen Glasskulpturen
Series of 20 individually produced hand-blown glass sculptures

Signiertes Echtheitszertifikat

Signed certificate of authenticity

Größe Size ca. 12-15 cm

Verkaufspreis inkl. MwSt. Price incl. VAT je each € 980,-

Preis für Mitglieder inkl. MwSt. Price for members incl. VAT je each € 830,-

Der Freundes- und Förderkreis unterstützt das Museum der Moderne Salzburg. Als Mitglied genießen Sie viele Vorteile:

- freier Eintritt in beide Häuser des Museum
- Sondereditionen „Kunst für Freunde“
- Einladungen zu exklusiven Previews und Führungen mit der künstlerischen Leitung oder Kurator:in
- Einladung zu Kunstgesprächen und Vorträgen
- Kunstreisen

The Circle of Friends and Patrons Museum der Moderne Salzburg supports the Museum der Moderne Salzburg. As a member you enjoy many benefits:

- Free admission to both houses of the museum
- special editions of “Art fo Friends”
- invitations to exclusive previews, guided tours with the director and curators
- invitation to artist talks, lectures
- art tours

Nähere Informationen

Further information

**Freundes- und Förderkreis
Museum der Moderne Salzburg**
Circle of Friends and Patrons
Museum der Moderne Salzburg
Mönchsberg 32

5020 Salzburg, Austria

T +43 677 61598778

www.museumdermoderne.at

freunde@mdmsalzburg.at